
 
 
 
 
 
 

ATA DA 314ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO  
DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB 

 
Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois; às 19h, em sua sede 1 
social, nas dependências do Ginásio Social na Sala do Auditório Alduino Zini, e em 2 
segunda convocação às 19h30min, com a presença de 21 (vinte e um) Conselheiros: 3 
SERGIO TADEU PEREIRA. PORTO, SERGIO LUIZ IANSEN, LUIZ 4 
CARLOS COSTA, EDSON ROBERTO SILVA, JOÃO AITA SOBRINHO, 5 
WALDENILSON DA SILVA, NELSON VICENTINI, ELISIANE JULIATO 6 
M. COSTA, JOSE CAMERLINO LOURENÇO, OSVALDO SEROTINE, 7 
ANOLDO BELARMINO DA SILVA, FABRICIO LEITE BIZARRI, LUIS 8 
ANTONIO SANTUCCI, JUVENAL FONSECA LAGO, JOAQUIM 9 
DIQUISOM  ALBANO, RUI RODRIGUES SARTINI, CLAUDIR 10 
GONÇALVES  DE SOUZA, RAFAEL ENDERLE, FERNANDO LAURENÇO  11 
SILVEIRA, GUSTAVO HENRIQUE  TENARI MOYSÉS, HERIBERTO 12 
POZZUTO como também 06 (seis) convidados presencialmente: GERALDO 13 
NORBERTO BUENO, AILTON TORDIN, PAULO SOUSA  LEOTÉRIO, 14 
PAULO VINICIUS LIMA LEOTERIO, MARIO FREITAS, ALEXANDER 15 
CASSANO. O EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA REUNIÃO ORDINÁRIA foi 16 
publicado no JORNAL DE VALINHOS do dia 13 de maio de 2022 e afixado em 17 
todos os quadros de avisos do clube, seguindo a ORDEM DO DIA: Item a) Leitura, 18 
Apreciação e Votação da Ata 312º da Reunião Anterior; Item b) Leitura do 19 
Expediente; Item c) Leitura, Apreciação e Votação do Balancete Financeiro e 20 
Patrimonial Primeiro Trimestre de 2022 encerrado em 31 de março Art.61 I. II. ; 21 
Item d) Leitura, Apreciação e Votação do Relatório de Atividades 2021; Item e) 22 
Apresentação, Votação e Nomeação do Relator do Processo Disciplinar 003/2021 ;  23 
Item f) Assuntos Gerais. O Presidente da Mesa Diretora JOAQUIM ALBANO 24 
inicia reunião comunicando a ausência do Presidente Executivo CARLOS 25 
ZANELLA pelo diagnóstico positivo a COVID 19; convida o Vice-Presidente 26 
MARIO DE FREITAS para compor a mesa; em seguida parabeniza os conselheiros 27 
eleitos e reeleitos na última eleição a mesa do conselho; solicita a todos 1 minuto de 28 
silencio em solidariedade às vítimas da COVID 19. Em seguida faz um 29 
agradecimento especial ao Vice-Presidente da mesa do Conselho PAULO DE 30 
SOUZA LEOTERIO que deixa esse cargo para se candidatar ao cargo de Presidente 31 
do Conselho no próximo pleito, para o biênio 2022/2024. Na sequência inicia a 32 
reunião colocando em votação o Item a) da ordem do dia, Leitura da Ata 312 da 33 
reunião anterior, em apreciação a ATA, foi aprovada por unanimidade. Ato continuo 34 
passa-se ao Item b) Leitura do Expediente, do qual o Secretario LUIZ ANTONIO 35 
SANTUCCI faz a leitura. O Presidente da Mesa Diretora JOAQUIM ALBANO 36 
propõe ao plenário exclusão do Item C da ordem do dia, o que em seguida foi 37 
aprovado por unanimidade. Ato continuo e passa-se ao Item d) da ordem do dia, 38 
Relatório de Atividades; após questionamentos dos Conselheiros DAVISTON, RUI 39 
SARTINI e da Conselheira ELISIANE, que também faz questionamentos e críticas 40 
sobre a brinquedoteca; e após os esclarecimentos e análises do secretário 41 
ROBERTO; o Item d) foi aprovado por unanimidade.  O Secretário ROBERTO 42 
esclarece ocorrências anteriores sobre a Brinquedoteca, entende que o espaço da 43 
Brinquedoteca é pequeno; e lembra que no passado o Conselho Deliberativo opinava 44 
por fechar a Brinquedoteca. Felizmente esta ideia foi demovida, e após quase 5 45 
(cinco) anos estamos ouvindo a primeira reclamação sobre o espaço; finaliza dizendo 46 
que aguarda um relato oficial sobre as ocorrências e reclamações.  Ato contínuo o 47 



 
 
 
 
 
 
 
 
Presidente da Mesa diretora JOAQUIM ALBANO, passa ao Item e) da ordem do 48 
dia e apresenta para aprovação do Conselho Deliberativo a nomeação do relator do 49 
processo 003/2021 GILMAR PAVAN, que apesar de ser prerrogativa do Presidente, 50 
o mesmo coloca em apreciação e votação ao plenário, o qual foi aprovado por 51 
unanimidade.  Ato continuo passa-se ao Item f) da Ordem do dia, Assuntos Gerais. 52 
O Conselheiro FABRICIO BIZARRI parabeniza os conselheiros eleitos e os 53 
reeleitos; segure ao Presidente da Mesa que a eleição seja estendida pelo menos até 54 
segunda feira.  Antecipa seu agradecimento a todos pelo tempo que esteve e está 55 
presente nas reuniões deste Egrégio Conselho Deliberativo e deseja a todos os novos 56 
Conselheiros sucesso na jornada. O Presidente JOAQUIM ALBANO, reitera que 57 
nossa eleição no futuro, poderão ser virtuais, comenta também sobre o tumulto 58 
ocorrido na quadra de Beach Tênis quando crianças jogavam um torneio e os pais 59 
destas crianças acabaram se desentendo. Apesar de compreender que no calor da 60 
torcida isto pode acontecer, solicita à diretoria orientar os professores para conter 61 
acontecimentos desta natureza.   O Conselheiro NELSON solicita mais 62 
esclarecimentos da Conselheira ELISIANE sobre seus questionamentos da 63 
Brinquedoteca. ELISIANE esclarece que entende que nossa brinquedoteca é um 64 
espaço bonito, encantador, mas que o atendimento de apenas 16 crianças é muito 65 
baixo, e sugere que este número de crianças poderia ser atendido no período de 1 66 
(uma) hora e assim atenderíamos mais crianças durante o horário de funcionamento. 67 
Sugere uma didática diferente para o ambiente e também alterações no recinto como 68 
por exemplo, alocar o fraldário em outro ambiente e se compromete a elaborar 69 
oficialmente um relatório. O conselheiro FABRICIO entende que de fato há 70 
necessidade de uma política pedagógica, e um profissional da área para melhoria do 71 
atendimento. ELISIANE cita que a profissional que lá está, está sozinha e em um 72 
espaço inadequado para a atividade, e que não tem nada contra a profissional.  O 73 
conselheiro JOÃO AITA pergunta ao Presidente sobre o andamento do processo e 74 
parabeniza a nomeação do relator e pergunta também se todos os conselheiros terão 75 
acesso ao processo. O Presidente da Mesa esclarece ao conselheiro JOÃO AITA que 76 
os Conselheiros não terão acesso ao processo; que o voto do relator será votado em 77 
plenário. O Conselheiro OSVALDO lembra que este processo deverá ser votado 78 
secretamente de acordo com nosso Estatuto. O Conselheiro JUVENAL FONSECA, 79 
informa que falará como Conselheiro e que o senhor JOAO AITA participou como 80 
um dos membros que formularam o regimento disciplinar; e esclarece os tramites do 81 
Recurso Disciplinar.  O conselheiro HERIBERTO POZZUTO, pergunta ao 82 
Secretário ROBERTO se a reposição do fundo comemorativo já está sendo efetivada 83 
e se não, se já temos uma programação para reembolso. O Secretario responde que 84 
não está sendo reposto e infelizmente não temos programação para reposição haja 85 
visto o resultado financeiro dos últimos balancetes. Em não havendo mais assuntos 86 
a tratar o Presidente encerrou a reunião 21h15min.  Eu ROBERTO EUSTAQUIO 87 
Secretário Executivo redigi a presente ATA que vai assinada por mim, e também 88 
pelo Primeiro Secretário   LUIS ANTONIO SANTUCCI e pelo Presidente da Mesa 89 
JOAQUIM DIQUISOM ALBANO, a qual submete à apreciação de todos. Aos 90 
vinte e sete dias do mês de maio de 2022 às 21h15m.   Ass. 91 
______________________________ ROBERTO EUSTAQUIO Secretário 92 
Executivo, Ass. _______________________________LUIS ANTONIO 93 
SANTUCCI, Primeiro Secretário, Ass. ___________________________ 94 
JOAQUIM DIQUISOM ALBANO Presidente do Conselho Deliberativo. 95 


